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Les ADJECTIFS QUALIFICATIFS (03) 

Singulier et pluriel 
 

Les adjectifs qualificatifs s’accordent en genre et en nombre 

avec les noms qu’ils accompagnent. 
 

Exemples : 
un gentil garçon ; une gentille fille ; des gentils garçons ; des gentilles filles 

 

 

- À partir d’un adjectif au singulier, on ajoute généralement un « s » pour 
obtenir l’adjectif au pluriel. 
Exemples : 

un fruit sucré -> des fruits sucrés 
une pomme sucrée  ->  des pommes sucrées 

 

- Les adjectifs terminés pas « s » ou « x » ne changent pas au pluriel. 
Exemple : 

un gros camion  ->  des gros camions 
 

- Les adjectifs terminés par « eau » prennent un « x » au pluriel. 
Exemple : 

un nouveau livre  ->  des nouveaux livres 
 

- Les adjectifs terminés par « al » se transforment en « aux » au pluriel. 
Exemple : 

le prix total  ->  les prix totaux   
 

… 
 

1./ Écris ces adjectifs au pluriel : 
 

petite -> …………………… mental -> …………………… oral -> …………………… 
   

neuf -> …………………… belle -> …………………… beau -> …………………… 
   

bruyant -> …………………… peureux -> …………………… heureuse -> …………………… 
   

noire -> …………………… régional -> …………………… postal -> …………………… 
   

joyeux -> …………………… mûr -> …………………… épaisse -> …………………… 
 

2./ Écris les adjectifs au pluriel : 
 

- une bouteille vide -> des bouteilles  …………………………… 
 

- un journal local -> des  journaux  …………………………… 
 

- une cerise rouge -> des cerises  …………………………… 
 

- la petite maison  -> les …………………………… maisons 
 

- un signal lumineux -> des signaux  …………………………… 
 

- une pierre précieuse -> des pierres  …………………………… 
 

- ce long voyage  -> ces …………………………… voyages 


